



## Diminution de l'emploi chez les hommes de 55 à 64 ans

L'une des plus remarquables tendances du monde du travail au Canada au cours des dernières décennies a été la diminution de la participation des hommes de 55 à 64 ans. Entre 1976 et 1995, la proportion des hommes de ce groupe d'âge occupant un emploi a chuté de 73 % à 54 %. La proportion d'hommes de 55 à 64 ans sur le marché du travail a toutefois fait un bon en avant au cours des deux dernières années, passant de 54 % en 1995 à 58 % en 2000.

Contrairement à leurs homologues masculins, la proportion de femmes de 55 à 64 ans faisant partie de la main-d'œuvre rémunérée a augmenté depuis le milieu des années 70. En 2000, 39 % des femmes de ce groupe d'âge faisaient partie de la main-d'œuvre rémunérée, ce qui constitue une augmentation par rapport au niveau de 30 % déclaré en 1976. Les femmes de ce groupe d'âge sont cependant encore beaucoup moins nombreuses que leurs homologues masculins à occuper un emploi à l'extérieur de leur foyer.

